

Funke Hoffnung - Ein Herz für

Von Peter Simon

24. Mai 2019, 10:11

Funke Hoffnung - Ein Herz für

Unser Stamm beteiligt sich mit einer großen Gruppe an der 72 Stunden Aktion. Wir freuen uns sehr, uns mit einer Aktion beteiligen zu dürfen, bei der wir die Welt ein Stückchen besser zurücklassen können, als wir sie vorgefunden haben. Nähere Informationen können wir auf dieser Seite nicht hinterlassen, da wir die " Do It Variante" so verändert haben, dass die Aktion von 4 Personen vorbereitet und am Starttag um 17.00 Uhr der Gruppe vorgestellt wird. Die Vorbereitungen sind gut angelaufen, die Vorfreude ist riesig und super ist, dass der Himmel uns wieder nach Köln geschickt hat. Wohin genau - verraten wir nicht. 86 Veedel - und in einem sind wir !